

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Infrastruktur- und Bauausschusses vom 13.06.2023

Öffentlicher Teil

TOP .. Sachstand Kunstquartier

Herr Bald teilt mit, dass die Raumlufitanlage vom Bistro inzwischen saniert und vom Kunstquartier entkoppelt worden sei. Die Küchengröße entspreche nun der Baugenehmigung und könne somit als Bistro verpachtet werden. Interessenten seien hierfür schon vorhanden. Die Technikzentrale des Emil-Schumacher-Museums müsse saniert werden. Die Baumaßnahmen laufen bzw. seien zum Teil abgeschlossen.

Die Präsentation werde dem Protokoll beigelegt (s. Anlage).